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 VERBALE DI DELIBERAZIONE n° 23 DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO  

DEL   20 OTTOBRE 2017  

Il giorno 20 OTTOBRE 2017 alle ore 17.00 presso la sede “De Franceschi”, Via Romana 187, 

dell’Istituto Comprensivo Nettuno I, si riunisce il Consiglio d’Istituto per discutere e deliberare i 

seguenti punti all’O.d.G.:  

1. Delibera concessione nulla osta palestra De Franceschi ; 

2. Comunicazioni; 

Sono presenti: 

Dirigente Scolastico Prof.ssa Boniello Annalisa 

consigliere    Tofani Maria Paola         docente       

consigliere      Ippoliti   Milena        docente     

consigliere      Verbeni  Raffaella        docente      

consigliere      Ruggeri  Flora              docente      

consigliere      D’Argenio  Carmen     docente    

consigliere Pucci Emanuela    docente  

consigliere  Balzano    Maria Grazia      docente  

consigliere Federico Barbara             genitore 

consigliere  Bravo Simona                genitore 

consigliere Esposito Giuseppe                 genitore 

consigliere  Mattei Francesca  genitore 

 

 

Consigliere      Garilli Rosalba   genitore 

consigliere      Chiominto Luigi          ATA     

 

Sono assenti :    

 

consigliere  Pirro Maria Rita   ATA 

consigliere  Eliseo Barbara            genitore 

 

 

Presiede la seduta il presidente del consiglio di istituto sig. Stefano Bonacorsi e funge da Segretario 

la docente Pucci Emanuela. 
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La DS comunica che la sigra Colantuono ha dato le dimissioni. 

1. Punto 1  : Delibera concessione nulla osta palestra De Franceschi ; delibera 108 

Il presidente legge la comunicazione del Comune per la concessione del nulla osta della scuola prot. 

5499 del 17 ottobre 2017.  

Le associazioni sportive sono: 

NEW NETTUNO BASKET 

PALLAVOLO NETTUNO 

ONDA VOLLEY 

 

Il presidente legge la possibile modifica al regolamento relativo all’utilizzo palestra da parte di tutti 

gli alunni proposto dl prof. Todini. 

 

Il consiglio delibera all’unanimità. 

 

Punto 2: Comunicazioni. 

La Sig.ra Bravo chiede che le associazioni sportive diano agevolazioni alla scuola per le iscrizioni 

degli studenti dell’istituto e per la pulizia e attrezzature sportive.  

 

 

Punto 3 delibera 109 approvazione del presente verbale 

Il presente verbale è approvato all’unanimità. 

 

Letto e approvato il presente verbale la seduta si toglie alle ore 17.50. 

  

IL SEGRETARIO                                   

Ins. Pucci Emanuela       

ILPRESIDENTE  

Stefano Bonacorsi 

 

 

 

 

  


